



Les 4B et 3A ont voté pour le Prix Vagues à Bulles

publié le 17/06/2021

Pour l'année scolaire 2020-21, deux classes ont participé au Prix Vagues à Bulles avec leurs professeures de français. La classe de 3A avec Mme Bonnin et la classe de 4B avec Mme Herbin. Les deux classes ont découvert la sélection sur le thème de l'autobiographie lors d'une séance de présentation au CDI. Des activités ont été menées en classe au cours de l'année scolaire. Au mois de juin, des séances de votes ont été organisées au CDI avec les deux classes après des échanges et des débats autour des 4 Bandes Dessinées en lice.

[Prix Vagues à Bulles](#)

Cette année scolaire, 12 classes issues de 9 établissements du secteur Marennes Oléron /Pays Royannais (collèges Zola et Dunant de Royan, de Cozes, la Tremblade, de Château d'Oléron ainsi que les lycées Cordouan et l'Atlantique de Royan et celui de Bourcefranc) ont participé à ce prix littéraire dédié à la Bande Dessinée. Les votes des deux classes de Saujon ont été ajoutés à ceux des élèves des autres établissements



C'est donc [In Waves](#) qui a séduit nos jeunes lecteurs !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.